

Feuerwehr leistet Brandschutzerziehung

HAUPTVERSAMMLUNG Die Feuerwehr Lauf/Zapfendorf bot im vergangenen Jahr Kindern und Erwachsenen die Möglichkeit, sich fortzubilden. Nun warten die Laufer auf ihr neues Löschfahrzeug, das heuer ausgeliefert werden soll. Der frühere Kommandant Michael Batz wurde verabschiedet.

Lauf – Bei der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr berichtete Kommandant Thomas Neuberger von einem arbeits- und ausbildungsintensiven Jahr. Was die Einsätze betreffe, sei 2012, wie die Jahre zuvor, sehr ruhig gewesen. Lediglich zu einem Kellerbrand und einer Hilfeleistung – einem gestürzten Pferd musste auf die Beine geholfen werden – sei die Laufwehr alarmiert worden. Elf Feuerwehrleute legten die Truppmannprüfung mit Erfolg ab. Sascha Schneiderbanger sei zum Gruppenführer ausgebildet worden. Erstmals wurde beim Kellerabend eine Brandschutzerziehung für Kinder und Erwachsene angeboten, die auf großes Interesse stieß. Dabei konnten diverse Feuerlöscher und auch Rauchmelder getestet werden. Den Kindern wurde gezeigt, wie sie sich im Brandfall verhalten sollen.

Kaum erwarten können die Laufer Floriansjünger die Auslieferung ihres neuen Löschfahrzeugs des Typs MLF 10/6. Diesen Typ gibt es erst wenige Jahre; die Besonderheit ist das Fahrgestell mit seiner hohen Nutzlast.

In dem Fahrzeug befinden sich tausend Liter Wasser, hundert Liter Schaum, eine Motorsäge, Beleuchtungsgerät sowie vier Atemschutzgeräte. Die Auslieferung ist für Mitte des Jahres geplant.

Michael Batz, der am längsten amtierende Kommandant in der Geschichte der Wehr, wurde aus dem aktiven Dienst verabschiedet. Mit minutenlangem Beifall dankten ihm die Feuerwehrleute für 18 Jahre als Kommandant

und drei Jahre als Stellvertreter. Geehrt wurde zudem Vorsitzender Rudolf Förner für 40-jährigen aktiven Dienst. Für langjährige Vereinstreue wurden ferner Manfred Wohlleben und Hans Hügerich ausgezeichnet.

Bei den Wahlen wurde Kommandant Thomas Neuberger einstimmig im Amt bestätigt. Sascha Schneiderbanger wurde zum Nachfolger des scheidenden Zweiten Kommandanten Andreas Förner gewählt. *ft*



Kommandant Thomas Neuberger (links) und Vorsitzender Rudolf Förner (rechts) verabschiedeten den ehemaligen Kommandanten Michael Batz (Zweiter von rechts) und zeichneten Manfred Wohlleben (Zweiter von links) sowie Hans Hügerich aus.

Foto: p



Beim Kellerabend der Laufer Feuerwehr durften Gäste mit dem Feuerlöscher versuchen, die Flammen zu löschen.

Fotos: p